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Первый квартал текущего года

для коллектива цементного заво-

да оказался неудачным: было до-

пущено отставание по выпуску це-

мента. В мае несколько усилился

производственный ритм, но все же

задолженность ликвидировать не

удалось: на 1 июня она составля-

ла 2.775 тонн.

Полугодовые итоги работы
предприятия показали, что в июне

коллектив сделал все, чтобы лик-

видировать задолженность.   И он

добился цели: «погашен минус» и

выработано 1.346 тонн сверхпла-

нового цемента.

Цементники успешно выполня-

ют свои обязательства по выпуску

известняковой муки, идущей в

колхозы и совхозы многих обла-

стей страны для нейтрализации'

кислых почв. Всего за полугодие

выпущено 191.478 тонн ее при

плане 175.000 тонн.

В июне все технологические це-

хи в основном справились с вы-

полнением плана по выпуску про-

дукции. Напряженно поработал
коллектив цеха помола. Июньский
план по выпуску цемента выпол-

нен на 104,1 процента. Техноло-
гические смены Н. М. Чернова,
С. В. Буянова, В. В. Лещева и

В. Н. Истомина перекрыли месяч-

ные задания по выпуску продук-

ции.

В первые дни июля коллектив

цементного завода не снижает

трудовой накал.

И. КОНОНОВ.

Комсомолка Галина Мурзаева
работает электрообмотчицей в

злектроцехе ремонтно-механиче-

ского завода. Она передовая про-

изводственница, успешно выпол-

няет свои социалистические обя-
зательства.

НА СНИМКЕ: электрообмотчица
Галина Мурзаева.

Фото Ю. Власова.

Бригада, которой руководит

Л. И. Уланов, хорошо известна

среди сланцедобытчиков. Этот
коллектив горнорабочих очистно-

го забоя третьей шахты первый
внедрил у себя новый метод науч-

ной организации труда, разрабо-
танный советом НОТ шахтоуп-

равления «Ленинградсланец». Ка-
ковы же результаты работы гор-

няков за прошедший месяц, а вме-

сте с ним и  за полугодие?

— Как никогда, июнь для брига-
ды Уланова был тяжелым в

нынешнем году, — сказал мастер-

СЛАНЕЦ   СВЕРХ   ПЛАНА
взрывник Ф. А. Наливайко. —

Возьмем звено Б. У. Далецкого,

где я работаю. На смену вместо

семи человек выходило пять —

ведь отпуска начались. Да, кроме

того, у нас трое новичков. Такое
положение было и в других

звеньях нашей бригады. Плюс к

тому, общая беда коллектива

шахты — нехватка порожняка.

Были дни, когда возникала и за-

долженность...        _

Но коллектив Уланова все-таки

находил резервы, чтобы выпол-

нить задание. В итоге июньский
план был перевыполнен на 204

тонны. А за полгода горняки вы-

дали на-гора на 5.615 тонн горю-

чего камня больше, чем преду-

смотрено программой на этот пе-

риод.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.

КОРМА— ЗАБОТА ГЛАВНАЯ

В ТРЕТЬЕМ, РЕШАЮЩЕМ ГО-
ДУ ПЯТИЛЕТКИ НЕОБХОДИМО
ЗАГОТОВИТЬ 21 ТЫСЯЧУ ТОНН
ГРУБЫХ КОРМОВ, 48,5 ТЫСЯЧИ
ТОНН СОЧНЫХ И ЗАЛОЖИТЬ
СВЫШЕ 6.000 ТОНН СЕНАЖА.

Это значительно больше,    чем

* было в прошлом году. Успешно
решить задачу можно лишь в том

случае, если 'одновременно с уве-

личением темпов на заготовке

кормов не упускать из виду и вы-

сокое качество их.

Главное   условие   достижения

•. этого — правильно, в зависимости

от состояния трав, от способа их

использования определить время

скашивания, быстро и без потерь

снять урожай. Именно так посту-

пают полеводы и механизаторы

совхозов «Аврора» и «Родина».
Первые отделения этих хозяйств.

ВРЕМЯ   НЕ    ЖДЕТ
возглавляемые 0. А. Званцевыми
К. В. Новиковым, выступили ини-

циаторами в соревновании за бы-
строе и высококачественное за-

вершение сеноуборочной страды.

Коллектив первого отделения сов-

хоза «Аврора», например, обязал-
ся заложить 550 тонн сенажа за

пять рабочих дней и с честью

сдержал слово. Его примеру после-

довал и соперник по соревнованию

коллектив первого отделения сов-

хоза «Родина». Здесь, помимо се-'
нажа, заготовлено 700 тонн доб-
рокачественного силоса. По-удар-
ному включилось в работу звено

по прессованию сена, руководимое

Виктором Николаевым.
В каждом совхозе надо устано-

ОЩУТИМАЯ    помощь
В прошедшие субботу и воскресенье состоялся массовый выход

на луга трудящихся промышленных предприятий города. В суббот-
нике приняло участие на заготовке кормов 790 человек, а в во-
скреснике — 560.

Особенно хорошо поработали на субботнике и " воскреснике
рабочие шахтоуправления «Ленинградсланец», райпо и регенерат-

ного завода. Несмотря на неблагоприятную погоду, заложено в се-
нажные и силосные траншеи сотни тонн травы.

вить строгий контроль за соблю-

дением сроков уборки трав. Это

чей более важно, что нынче они

поспевают раньше обычного. Ме-

жду тем в совхозах «Старополь-

ский» и «Осьминский» затягива-

ют уборку. Здесь уже сейчас об-
разовался большой разрыв между

косовицей и закладкой сенажа в

траншеи. Произошло это потому,

что из-за несвоевременной подго-

товки техники поздно приступили

к косьбе и уборке трав. В задерж-

ке агрегатов немалая вина и

главного инженера совхоза

т. Трутса, который не сумел орга-

низовать людей на своевремен-

ную подготовку техники к сено--

уборочной страде.

Медленно ведут заготовку кор-

мов в совхозе «Осьминский». В
четвертом отделении, возглавляе-

мом П. А. Васильевой, к заклад-

ке сенажа приступили точно по

графику, но из-за отсутствия вто-

рбго трамбовочного трактора ра-

бота на траншее задерживается.

Подвозчикам массы— шоферам из

объединения      «Сельхозтехника»

приходится простаивать в ожида-

нии, пока разровняют и утрамбу-
ют траву.

Серьезным недостатком являет-

ся и то, что одна тракторная те-

лежка, идущая за «КИРом-1,5»,
не оборудована предохранитель-

ной сеткой, в результате допуска-

ются большие потери травы. Глав-
ный инженер совхоза А. П. Бацу-
ла все еще «кормит» механизато-

ров обещаниями. А время не

ждет.

В районе накоплен опыт досу-

шивания сена путем активного

вентилирования. Однако этот про-

грессивный приём заготовки кор-

мов не нашел нынче применения

в совхозах.

Развивая социалистическое со-

ревнование, внедряя прогрессив-

ные способы кормопроизводства,

труженики совхозов тем самым

выполняют ответственную задачу

третьего, решающего года пяти-

летки по увеличению молока, мя-

са и другой продукции животно-

водства.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Новое

в обслуживании

населения

К ВАШИМ
УСАУ ГАМ-

КАССЫ!
Как уже сообщалось, пятое

июля станет днем рожде-

ния бескондукторного движе-

ния городского транспорта.

Ранним утром люди войдут в

автобусы маршрутов №№ 1,

1-а, 2, 3, 4, 6, 7, 8, 9 и 11 и...

не увидят знакомой фигуры

кондуктора. В салоне расстав-

лены поблескивающие яркой
краской кассы.    ;

Опустив четыре копейки в

прорезь и прокрутив никели-

рованную ручку, вы сами от-

рываете билет. Вполне резонен

вопрос:. «А как же быть с ба-

гажом?». Все предельно про-

сто: за багаж следует в кассу

бросить десять копеек и ото-

рвать два контрольных билета.

Итак, в путь. В дороге пас-

сажир не пропустит своего ко-

нечного пункта следования,

даже если в салоне «яблоку

негде упасть» или окна проч-

но «схвачены» морозом. Голос

водителя, усиленный громко-

говорителем, оповестит о каж-

дой остановке, призовет, если

потребуется, к порядку, пред-

ложит проездные билеты, име-,

ющиеся у него с 24 по 1 число

каждого месяца. У водителя

можно будет приобрести або-

нементные  талоны.

Сланцевчане всегда очень

радушно встречают различные

нововведения. Так же и это,

безусловно, придется по ду-

ше. Но следует помнить, что

приобщение граждан к подоб-
ным высокоорганизованным

формам общественного бытия
строится только на основе со-

знательного отношения к ним.

Любителей проехать «зайцем»
будет гораздо меньше и они

вообще исчезнут тогда, когда

все пассажиры станут общест-
венными  контролерами.

Лица, имеющие право бес-
платного проезда (депутаты
горсовета, работники милиции

и т. п.), при входе в автобус
обязаны предъявить соответст-

вующие удостоверения. То же

самое должны сделать и те,

кто приобрел месячные про-

ездные билеты. И чтобы с пер-

вого дня не затормозить рабо-
ту транспорта по-новому, пас-

сажирам надо подготовить мел-

кую монету: кассы пока сдачи

не дают.

Таким образом, в четверг

утром пассажиры автобусов
услышат голос водителей:
«Дорогие   товарищи!        Сего-
дня начинается движение

городского          общественного
транспорта без кондукто-

ров. Пожалуйста, обслужите
себя сами, кассы к вашим ус-

лугам».

Д. ШЕВЧУК.

К СВЕДЕНИЮ

РОДИТЕЛЕЙ

И УЧАЩИХСЯ

Комиссия по трудоустройст-
ву молодежи, окончившей 10-е
классы, и по направлению под-

ростков с образованием восемь

классов в профтехучилища бу-
дет работать с 1 июля по втор-

никам и пятницам во Дворце
культуры СПК «Сланцы» с 10
до 13 часов.
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ИДЕТ       ОБМЕН      ПАРТИЙНЫХ        ДОКУМЕНТОВ

РАЗБЕГ В  БУДУЩЕЕ
27 июня — знаменательный день в жизни партийной органи-

зации треста-площадки N° 63: коммунисты завершили обмен пар-

тийных билетов. Мы попросили в связи с этим событием ответить на

некоторые вопросы секретаря парткома треста-площадки № 63
Ф. А. ХОДЖАЕВА.

—    Итак,  Феликс  Александ -

рович, точка поставлена...

_ Напротив. Завершен, как мы

считаем, лишь определенный этап
в жизни нашей партийной орга-

низации. Готовились все комму-
нисты к нему тщательно, проведе-
на большая подготовительная ра-

бота, заметно повысиларь в про-
шедший период активность чле-

нов партии.

—   Пожалуйста, подробней...

— Началась подготовка общего

партийного собрания, состоявше-

гося в мае прошлого года, вскоре

после известного постановлени.1
майского (1972 г.) Пленума ЦК
КПСС об обмене партийных би-
летов. Мы наметили на нем стра-
тегию подготовки к важному со-
бытию. Вместе с тем было отме-
чено, что некоторые партбюро,
в частности, СУОР-259, мало зани-

маются вопросами роста рядов
партии, мало внимания уделяют
резерву партии — комсомолу, не
практикуют отчеты коммунистов
о выполнении ими партпоруче-

ний. Это замечание относилось к

парторганизациям участков №№1,
2, 3, участка механизации.

Тактика подготовки к обмену
партбилетов была разработана на

собрании в августе. Основной
упор мы сделали на необходи-
мость дальнейшего повышения ак-

тивности, дисциплины кандидатов

и членов КПСС. На собрании бы-
ло подчеркнуто, что в- современ-

ных условиях оправдан более
строгий спрос с руководителей за

выполнение         государственного

плана,    планов  внедрения   новой
техники и  т. д.

После этого собрания мы стали

практиковать собеседования с

коммунистами, имеющими пар-

тийные взыскания. За январь —

февраль мы провели в парткоме

20 таких бесед. И должен ска-

зать, что в большинстве случаев

итог собеседования был положи-

тельный. Лишь двух — Докторо-
ва и Доброва — мы были вынуж-

дены исключить из членов пар-

тии. Остальные сделали выводы,

V с них были сняты партийные
взыскания.

В числе тех, кто первом полу-

чил партийные билеты нового об-

разца, наши ветераны: П. А. Ка-
зак, который трудится на строй-
ках с 50-х годов (в свое время

он, два года был' в зарубежной
командировке, работал бригади-
ром - консультантом в Индии при

возведении        ^таллургического

комбината в Бхилае), И. И.- Го-
ленко, секретарь парторганизации

СМУ треста «Коксохиммонтаж»,
управляющий трестом В. П. Гро-
мов, М. А. Греков, И. И. Колту-
нович и другие.

— Феликс Александрович,

как отразился период подго-

товки к обмену партбилетов и

повышение активности комму-

нистов на производственных

делах  треста-площадки? ______

— В целом — очень заметно.

Достаточно сказать, уто за пять

месяцев; с начала этого года мы

выполняем план по освоению

средств, программу по генподря-

ду. Сдан в эксплуатацию дом

№ 40, работает комиссия по при-

ему новых мощностей на регене-

ратном заводе и т. д. Во всех

этих успехах велика доля комму-

нистов: ведь они стоят во главе

всех строительных подразделений.
И от их умения увидеть главное,

от их творческого подхода к делу

зависит в немалой степени то или

иное достижение коллектива.

Здесь к месту будет сказано об
обязательствах строителей. В на-

чале  года  мы наметили для себя

довольно высокие рубежи; выпол-

нить план строительных работ к
28 декабря, обеспечить ввод всех

строительных объектов к 20 дека-
бря. Затем, проанализировав ход

работ всех строительных органи-
заций треста-площадки, коллектив

пересмотрел эти сроки и наметил
более напряженные: решено вы-
полнить государственный план
строймонтажных работ по генпод-
ряду к 25 декабря, а собственны-
ми силами —  к 20 декабря.

Сроки ужесточились, но, ду-

маю, мы с ними справимся. В та-
кой уверенности есть основания:
по расчетам плановое опережение

за пять месяцев должно быть
21,6 дня. Мы близки к атому —

опережаем на  21  день.

Из коллективов, обгоняющих
время, можно назвать, к примеру,
комплексную бригаду кандидата

в члены КПСС, кавалера ордена
Ленина В. Г. Баранова: здесь ра-
бота уже идет в счет сентября
1973 года. Уверенно справляется с
планом и бригада плотников, ру-

ководит которой Е. А. Устинских.
" Довольно широкое развитие по-

лучило в строительных коллекти-
вах движение «Пятидневное зада-

ние — за четыре дня!». В нем
участвуют 380 человек, из них
только в мае справились с обяза-
тельствами 242 человека. По ито-

гам пяти месяцев среди победи-
телей бригада землекопов-бетон-
щиков участка № 1, которой ру-

ководит Я. Е. Кохнович, бригада
плотников с участка № 2, руко-
водит которой В. И. Сущенко, и

другие. Все коллективы - побе-
дители опережают задание пяти

месяцев не менее чем на 30 дней.
Вот в таких делах и виден даль-

нейший подъем активности ком-

мунистов и влияние их на произ-

водственные дела.

— И вместе с тем, Феликс
Александрович, нельзя пройти
м имо недостатков, которых

еще немало у строителей. В ^1
частности, в 1972 году пере-

расходовано раствора 552 кубо-

метра на сумму 7,5 тысячи руб-
лей, пиломатериалов 154 кубо-

метра на сумму 7,1 тысячи

рублей. Перерасход уже есть

и  с  начала  нынешнего   года...

— Да, к сожалению, от этих ве-^
щей мы еще не избавились. При-. .

чин тут много — и объективных,
и субъективных. Часто нас под-

водят смежники. Взять тот же

комбинат «Стройдеталь». Бывает,
оттуда на стройплощадки идет

раствор и бетон, которые не вы-

держивают   никакой   критики.

Борясь с перерасходом мате-

риалов, за улучшение качества

строительства,, мы сейчас совер-
шенствуем работу нашей лабора-
тории, вводим более жесткий кон-

троль качества, начинаем практи-
ковать рейды дружинников тре-

ста-площадки в ночное, время по -

стройкам... Короче говоря, борь- Р
ба за экономию приобретает у

нас самые практические формы.
Думаем, это принесет свои пло-

ды. А застрельщиками во всех

этих делах выступают коммуни-

сты. Так что работа по дальней-
шему повышению их активности,

ответственности каждого за свой
участок деятельности, за дела то-

варищей продолжается и дальше.

Тот, если можно так сказать,

разбег, который взяла наша пар-

тийная организация— а в ней 200
коммунистов! — в период подго-

товки к обмену партбилетов, сыг-

рает свою роль и в будущем.
Интервью вел

Г. ГРАДОВ.

МОСКВА. С начала 1973 года

коллектив Первого государствен-

ного подшипникового завода вы-

пустил сверх плана сотни тысяч

подшипников для тракторов, ком-

байнов, автомобилей и станкостро-

ительной промышленности.

По-ударному трудятся произ-

водственники цеха шарикоподшип-

ников № 2. Здесь все рабочие пе-

ревыполняют нормы выработки,

добиваются высокого качества вы-

пускаемой продукции.

НА СНИМКЕ: мастера сборочно-

го участка цеха шарикоподшипни-

ков Яг 2 А. Д. Мезенцева и 0. И.

Родина (слева) осматривают под-

шипники, изготовленные сверх

плана.

Фото В. Хухлаева.      ^

Фотохроника ТАСС

ЧИТАТЕЛИ    БЛАГОДАРЯТ,    ВОЗМУЩАЮТСЯ...
«Дорогая редакция! Очень про-

шу вас опубликовать мою замет-

ку о тов.  Иванцове...».

Почему возникла такая просьба,
чем заслужил человек, о котором

говорит автор письма, такую по-

честь?

Николай Иосифович Иван-
цов — военком Сланцевского гор-

военкомата. На проходивших не-

давно выборах в местные Советы
он баллотировался в депутаты

Сланцевского городского Совета
но избирательному округу № 116.
Санитарка центральной районной
больницы А. И. Ларионова, автор

письма в редакцию, одна из из-

бирательниц, голосовавших за не-

го.   '

Когда накануне выборов прохо-

дила встреча избирателей со

своим кандидатом, А. И. Ларионо-
ва была на работе. А встретиться

очень хотелось, так как у нее бы-
ли предложения, наказы.

Николай Иосифович, увидев,

что на встречу пришли не все,

решил сам пойти к людям. Побы-
вал он и у Антонины Ивановны
Ларионовой.

«Мне кажется, что такое отно-

шение к нам со стороны избран-

ников народа как нельзя лучше

характеризует их, — пишет ав-

тор. — И верится, что наши нака-

зы   будут выполнены».

А вот письма в адрес медиков.

Работник пассажирского авто-

предприятия, инвалид третьей
группы А. В. Григорьев пишет:

«По состоянию здоровья мне ча-

сто приходится обращаться за ме-

дицинской помощью. Только в

этом году не один .раз прибегал
к услугам «скорой», месяц нахо-

дился на стационарном лечении

в городской больнице.

Я восхищен терпением, сдер-

жанностью работников. Когда
очень тяжело, становишься нерв-

ным, раздражительным. А они к

тебе со всей душой. Как много

тепла отдают своим пациентам

Зинаида Игнатьевна Корнышева,
Екатерина Терентьевна Голубева,

ОБЗОР     ПИСЕМ     В     РЕДАКЦИЮ

Анатолий Павлович Карнаух и

Елена Ивановна Константинова,
все остальные работники станции

«Скорой помощи» и терапевтиче-

ского отделения филиала цент-

ральной районной больницы. Я
благодарю   их  от   всего  сердца».

«У нас в деревне Овсище третий
год работает фельдшером Вера
Сергеевна Святкова. Работа у нее

трудная, ответственная. К делу

относится добросовестно, всегда

безотказна. В любое время при-

дет на помощь». Письмо подписа-

ли жительницы деревни Т. Под-
бережная,  В. Доценко.

«У меня есть внучка, — расска-

зывает А. Орубь. _ Она растет

без матери. С двух до семи лет

воспитывалась в детском саду

№ 3. Мне хочется- поблагодарить
коллектив этого учреждения за

заботу и воспитание.

В детсаде был выпускной день,

детям дарили портфели, тетради,

малыши преподносили цветы.

Был концерт, в нем участвовали

ребята всех групп. Как хорошо

живется нашим детям!

Хочется сказать большое спаси-

бо и председателю местного ко-

митета профсоюза вневедомствен-

ной охраны Екатерине Семенов-
не Волковой, а также Антонине
Николаевне Федотовой, которые

похлопотали, чтобы моей внучке

дали путевку в пионерский ла-

герь. Сама я на пенсии, но еще

работаю, и хочется трудиться

больше, лучше».

Заведующая Савиновщинским
клубом П. Парунова просит от

имени жителей деревень Савинов-
щина, Патреева Гора, Казино,
Дворище поблагодарить хор вете-

ранов труда Дворца культуры ком-

бината «Сланцы» за хороший кон-

церт, данный в день выборов.

Письма о хороших людях встре-

чаются очень часто. Они всегда

находят отражение в газете. Но,
кроме них, почта приносит и мно-

го других.

. Для слаицевчан небезразлично,
как выглядит их город, как он

благоустроен.
Бывая на экскурсиях в Прибал-

тийских республиках, они,      как

правило, отмечают, что города

там чистые, красивые, много зе-

лени, цветов.                                     ь

В Сланцах тоже зелени немало,

но в большинстве своем она не

ухожена — разлохмаченные вет-

ви занимают половину тротуара.

Идут люди, сторонятся. На неко-

торых улицах зеленью полностью

закрыты окна домов.

Многие   авторы   писем   расска-

зывают о плохой сохранности зе-

леных насаждений, о том, что нё^З
прививается детям любовь к ним.

Вот что пишет в редакцию жи-

тельница с Гороховой улицы М. 3.
Данилова: «Мы стояли на авто-

бусной остановке, что у пионер-

ского лагеря «Чайка». Мимо про-

ходили родители с детьми и не-

которые из иих стали обламывать
ветки берез. Это омрачило наше

настроение. Среди стоявших ока-
залась женщина, которая сажала

и выхаживала деревца. Ей было
особенно больно смотреть на это

варварство. Мы стали стыдить тех

людей, но они не обращали вни- ^

мания. Напишите в газете, может в
быть, прочиггают, узнают себя,
устыдятся».

И. ПЕРМИНОВА.   !

□
а

В живописном уголке Со-
чи завершается сооружение

крупнейшего на Черномор-
ском побережье Кавказа го-

стиничного комплекса «Жем-
чужина» на 2.100 мест.

Недавно введена в строй
первая очередь гостиницы.

На снимке: высотный кор-

пус гостиницы «Жемчужи-
на».

Фото И. Григорова.

Фотохроника ТАСС
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ОПИРАЯСЬ
НА   ОПЫТ   ЛУЧШИХ

ЗА    ПУДОВЫЕ
НАДОИ

Когда на ферме Радовель зашел

разговор о почине передовых доя-

рок Тосненского района, которые

решили в пастбищный период

йоднять надои до пудовых, Н. Е.
-Крутик сказала:

—  Резервы для повышения на-

доев и на нашей ферме есть, толь-

ко надо их общими усилиями реа-

лизовать в жизнь. Приложу все

силы и старания к тому, чтобы в

самые ближайшие дни от каждой
коровы моей группы получать не

менее пуда молока в сутки.

Не скрою, мне было приятно

слушать взволнованные слова

доярки. Наталию Ефимовну я знаю

■ как одну из самых опытных ма-

стеров машинного доения. Поэто-
му, не скрывая радости, заметила:

—   Правильно говоришь, Ната-
лия Ефимовна. Верю, сумеешь

поднять надои до пудовых.

Доярка сдержала свое слово.

17 июня с фермы Радовель сооб-
щили, что П. Е. Крутик в среднем

от каждой коровы обслуживаемой
группы надоила по 16 килограм-

мов молока.

За счет каких резервов Крутик
первой в нашем хозяйстве пере-

шагнула рубеж пудовых надоев?

Прежде всего за счет высокого

мастерства, очень внимательного

ухода за животными. Это и мас-

саж вымени, и выдаивание до

последней капли, и учет индиви-

дуальных особенностей коров.

В группе есть животные, кото-

рых пока не удалось приучить к

машинной дойке. Таких Наталия
Ефимовна выдаивает вручную. Это
связано с дополнительными хлопо-

тами, зато молоко берется до пос-

ледней капли. И еще: большинст-
во отелов в группе П. Е. Крутик
приходится на летний период. На-
до заметить, что доярка постоян-

но уделяет много внимания вопро-

сам воспроизводства стада. Она
отлично понимает, что работа в

?том направлении очень важна.

Словом, многим дояркам есть

чему поучиться у Н. Е. Крутик, и

в первую очередь высокой дисцип-

лине труда. А в соблюдении точ-.

ного режима—резерв повышения

надоев. Необходимо помнить, что

только четкая работа, мастерство,

постоянное желание добиваться
новых успехов прежде всего и по-

могают повышать продуктивность

животных.

Весть об успехе Н. Е. Крутик
быстро облетела все фермы хо-

зяйства. Пример с Наталии Ефи-
мовны берут другие доярки. На-
пример, на ферме Степановщина
сейчас самый высокий удой в

группе, за которой ведет уход

молодая доярка Галина Горлова. В
эти дни Галя получает в среднем

от каждой коровы по 13 кило-

граммов молока в сутки. Можно с

уверенностью сказать, что в са-

мое ближайшее время Галина под-

нимет удои до пудовых.

Почти по 14 килограммов мо-

лока от каждой коровы получает

в сутки доярка фермы Кривицы
Галина Алексеевна Андреева.

Есть ли   у   нас   в   хозяйстве
дальнейшие резервы    повышения

продуктивности дойного стада? Да,
есть. Например, решено  на всех

фермах применять подкормку   зе-

ленкой. Наши животноводы, опи-

раясь на опыт передовиков сорев-

нования,    настойчиво добиваются
лучших результатов,   делом отве-

чая на почин тосненских доярок.

Г. СТОУМОВА,
главный зоотехник

совхоза «Сланцевский».

|||||Щ^5^«**«

ЗА    МОРЯ    И    ОКЕАНЫ
Куйбышевская область. Погруз-

ка автомашин «Жигули» в пере-

оборудованный сухогрузный теп-

лоход «Сормовский-5», в который
можно вместить в три яруса 208
автомашин.

Первый   рейс   «Сормовский-5»

ЛЮБЕРЦЫ (Московская об-
ласть). Тысячную с начала года

косилку, изготовленную досроч-

но, отгрузил в адрес южных рес-

публик страны коллектив Любе-
рецкого завода сельскохозяйст-
венного   машиностроения    имени

Пролжышлешностъ — селу

Ухтомского. Это на 200 штук

больше, чем за тот же период

прошлого года.

ГОРЛОВКА      (Донецкая      об-
ласть).     На четверть      миллиона

рублей узлов и деталей для сель-

скохозяйственных машин досроч-

но изготовили машиностроители

Горловского завода имени С. М.
Кирова.                           (ТАСС)

СУМКИ К ЛЕТУ

По заказу торговых баз юж-
ных городов Невская галанте-

рейная фабрика объединения
имени А. Бебеля освоила про-

изводство пляжных сумок
одиннадцати новых образцов.
Они изготовляются из поли-

хлорвиниловой пленки с по-

мощью токов высокой часто-
ты, украшены яркими цвета-

ми и орнаментом. За летний
сезон коллектив предприятия

выпустит 70 тысяч таких изде-

лий.
(ЛенТАСС)

Продолжается строительство
тепловой    электростанции      в

Боксберге (ГДР). Это один из

крупных      народнохозяйствен-
аьных проектов, осуществляемых

^в     рамках    социалистической
экономической интеграции.   В
сооружении объектов станции

дружно  объединяют свои уси-

лия специалисты  ГДР,  Совет-
ского  Союза,    Польши,  Чехо-
словакии, Венгрии.

^                  Фото АДН-ТАСС

\            ______________________

СЕРЬЕЗНЫЕ  ПРОСЧЕТЫ
Мнение    специалиста

Птицеводство — "одно из доходных отраслей
сельского хозяйства. В прошлом году птицеводче-
ские фермы совхоза «Аврора» дали 59.552 рубля до-
хода, а в совхозе «Старопольский» прибыль от

этой отрасли составила 14.254 рубля. На долю каж-
дого рабочего, занятого здесь, получено 5.400 руб-
лей. Показатель неплохой, но он мог быть лучше,
если бы руководители хозяйства и специалисты

больше занимались этой отраслью.

Особенно плохой уход за птицей в совхозе
«Старопольский». Здесь допущен большой ее от-
ход. Например, на ферме Замошье нынче пала
151 курица, или 6 процентов от общего поголовья.
Яйценоскость по сравнению с этим же периодом

прошлого года снизилась на 17 яиц.
В птичнике большое скопление помета, поме-

щение не очищалось с прошлого года, а к окнам,
затянутым сеткой, не притрагивались руки птичниц
более двух лет. Из-за неисправности водопровода

птиц не поят по нескольку дней.
Для повышения продуктивности птицепоголовья

необходим гравий, но он отсутствует на ферме. Нет
и поваренной соли, которую обязательно надо до-

бавлять в мешанку.

Беспорядок на выгулах. На них нет теневых на-
весов, где бы куры могли укрываться от солнцепе-

ка. Из-за этого они не выходят в солнечные дни из
помещения.

О всех этих недостатках знает главный зоотех-
ник совхоза т. Рослякова, но мер к наведению по-

рядка не принимает. Плохо она занимается и по-

полнением птицепоголовья. Молодняк в совхоз был
завезен 7 апреля, но больше месяца он не получал

комбикормов, а в птичнике Кологриво из-за неис-

правности изгороди цыплята в теплую погоду дол-

гое время не выпускались на улицу, что отрицатель-

но сказалось на -их росте и развитии. Из-за пло-
хой подготовки помещений совхоз отказался от по-

лучения  второй  партии  цыплят.

Есть упущения и в птичниках совхоза «Авро-
ра». На выгулах, как и в «Старопольском», не везде

имеются теневые навесы, нет зольно-песочных ванн.

Птицепоголовье нерегулярно получает белковые
корма, рыбные отходы и рыбную пасту: главный
зоотехник т. Смирнов не может договориться с

Усть-Лужским рыбокомбинатом о поставках этих

кормов.

Серьезным просчетом является , и то, что на

птицефермах до сих пор не вывешены обязательст-
ва и планы-задания птичниц. В «Авроре» птицепо-

головье размещено в трех отделениях. Если итоги

работы коллективов животноводческих ферм под-

водятся регулярно, то по птичникам это не делает-

ся. О себестоимости продукции, затратах на кор-

ма птичницы узнают лишь в конце года, а ведь счи-

тать продукцию и то, во что она обходится, надо

регулярно.

Д. СМОЛЬСКИЙ,
старший зоотехник инкубаторной станции.

УНИВЕРСИТЕТ     СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ     ЗНАНИЙ
Кингисеппский народный уни-

верситет сельскохозяйственных
знаний, организованный в 1962
г оду, ,стал действенной формой
повышения квалификации руково-

дящих кадров совхозов, а также

изучения и внедрения передово-
го опыта. Его учебно-тематиче-

ские планы составляются приме-

нительно к практическим произ-

водственным задачам. Универси-
тетом руководит совет, который

N возглавляет начальник межрайон-
ного объединения совхозов А. Н.
Алексеев.

В составе университета пять

факультетов:     организации  сель-

скохозяйственного производства,

агрономический, зоотехнический,
механизации и электрификации,
экономики и учета.

За последние годы в универси-

тете стали практиковаться науч-

но - производственные конферен-
ции по актуальным вопросам

сельскохозяйственного         произ-
водства. В них участвуют ученые,

специалисты совхозов, передови-

ки производства. В текущем учеб-
ном году обогатились формы про-

ведения занятий. Если раньше они

проходили в Кингисеппском До-
ме культуры, где есть лекцион-

ный  зал,   киноустановка,     выста-

вочный зал, то в этом учебном
году университет занимался, что
называется, на колесах — в До-
мах культуры совхозов «Котель-
ский», «Кингисеппский», «Роди-
на» и других.

Для слушателей проведены

экскурсии на промышленные

предприятия и в совхозы других

районов. Они посетили новый
сернокислотный комплекс комби-
ната «Фосфорит», сланцеперера-

батывающий комбинат, совхоз
«Нарва» в Эстонской ССР. Все
без исключения занятия сопро-
вождаются    демонстрацией филь-

мов на сельскохозяйственные те-

мы.

Помимо    актуальных   вопросов

сельскохозяйственного         произ-

водства, на занятиях освещаются

темы внутренней и внешней поли-

тики КПСС, трудового законода-

тельства, экономические пробле-
мы сельского хозяйства. Все это

расширяет кругозор, повышает

уровень знаний и мастерство

специалистов сельского хозяйства
и   руководителей среднего  звена.

И. МАСАЛОВ,
секретарь совета университета.

(ЛенТАСС)

совершил в   Антверпен   (Голлан-
дия).

НА СНИМКЕ: погрузка автома-

шин.

Фото А. Брянова.

Фотохроника ТАСС

Тревожный сигнал

В РОЛИ
УПРАВЛЯЮЩЕГО
Я работаю конюхом во втором

отделении совхоза «Сланцев-
ский». Мое дело — заботиться о

лошадях, кормить их, содержать

в чистоте. С кормлением лоша-

дей сейчас дело обстоит неплохо,

а вот по поводу чистоты этого не

скажешь.

' Вще весной я обратился к уп-

равляющему отделением Д. В. Ка-

линиченко с просьбой помочь уб-

рать накопившийся на конюшне

навоз. Он обещал прислать и лю-

дей, и технику. Тем более, что на-

воз мог пойти на парники. По-
том я еще несколько раз напоми-

нал управляющему об обещании.

Но дальше разговоров дело не по-

шло.

Несколько слов еще вот о чем.

Неподалеку от конюшни— силос-

ные ямы, которые уже много лет

не используются по назначению.

Каждая из них глубиной в четыре

метра. Недавно одна из лошадей
упала туда. По чистой случайно-
сти обошлось без тяжелой трав-

мы. Управляющему Д. В. Калини-
ченко не один раз напоминалось

о том, чтобы он оградил ямы. Не-
З'жели так уж трудно это сделать?

В заключение скажу вот о чем.

За всеми действиями управляю-

щего следит коллектив отделения.

С него в первую очередь берут
пример, на него равняются. А ес-

ли управляющий ведет дела кое-

как, ' чаще отделывается одними

обещаниями, это на руку только

бездельникам.

И. РОДИОНОВ,
конюх второго отделения сов-

хоза «Сланцевский».

ОТ РЕДАКЦИИ: Фамилия уп-

равляющего ' вторым отделением

совхоза «Сланцевский» Д. В. Ка-
линиченко уже не первый раз фи-

гурирует в газете. Не так давно,

в № 129 «Знамени труда», па-

стух фермы Кривицы П. Наумов
в своем письме «За дело отвечать

сообща» уже писал и по поводу

неогражденных силосных ям, и о

других упущениях управляющего.

Видимо, руководителям совхоза

«Сланцевский» следует серьезно

проанализировать стиль работы
Д. В. Калиниченко и сделать долж-

ные выводы.



ФУТБОЛ

УБЕДИТЕЛЬНАЯ

Состоялась очередная встреча

на первенство Ленинградской об-
ласти по футболу. Тихвинская
команда «Кировец» принимала

команду «Химик» из Сланцев. Со
счетом 5:1 победил «Химик». Го--
лы забили: В. Аленичев — три,

В. Коротюов — два.

Юноши победили со счетом 3:0.
Два гола забил Н. Алексеев и один

— Ю. Устинских.
Повторная встреча    на   кубок

области (полуфинал) состоится в

Тихвине 4 июля.
М.  ИВАНОВ.

Заметни  фенолога

Июль — самый теплый месяц.

Средняя месячная температура в
Ленинграде   18   градусов.

Летние осадки носят характер

ливней. Они непродолжительны.

В июле наблюдаются (по годам)
значительные колебания количе-

ства выпадающих осадков. Для
сельскохозяйственных        культур

имеет большое значение не толь-

ко величина осадков, но и их ха-

рактер, то количество, которое

проникает до корнеобитаемого
слоя. Мелкие, обложные осадки

постепенно просачиваются в

почву.

Утренняя прохлада быстро исче-

зает. Жарко в полуденные безвет-
ренные часы. Птицы с раскрыты-

ми от жары клювами скрылись в

тени деревьев и кустарников.

Многие насекомые спрятались от .

палящих лучей солнца. Под поло-

гом леса душно  и тихо. На сол-

ДЛЯ   БЕЗОПАСНОСТИ   НА   ВОДЕ
Москва. В Центральной лаборатории новых видов спасательной

техники при Центральном совете ОСВОД РСФСР разработана се-

рия индивидуальных спасательных средств для обеспечения безо-

пасности на воде спортсменов и отдыхающих.

На снимках: этот спасательный браслет на руке девушки (пра-
вый снимок) предназначен для отдыхающих на воде. В случае опас-

ности достаточно нажать на кнопку, и через несколько секунд

браслет превращается в наполненную газом подушку (левый сни-

мок).

*  Фото Б. Корзина.                                   Фотохроника ТАСС

ЕЩЕ    ОДИН
ИВАН    СУСАНИН

Григорий Баландин, крестьянин

села Красный Яр Мариииекого
уезда Томской губернии, в январе

1920 года завел отряд колчаков-

цев в глухую тайгу вместо дороги

на Мариинск и предпочел смерть

измене делу революции. Колчаков-
цы были поставлены под удар од-

ной из красноармейских частей,
разгромлены, понесли суровую ка-

ру за гибель патриота.

Этот факт недавно установлен

молодым сибирским историком

Владимиром Шишкиным. Двадца-
типятилетний исследователь ока-

зался односельчанином неизвестно-

СЕРЕДИНА   ЛЕТА
нечном припеке чувствуется смо-

листый  запах хвои.
На лугах и лесных полянах пе-

стреют многочисленные цветы.

Выглядывают из травы султаны

мышиного горошка с изящными

перистыми листьями, голубые ко-

локольчики, ярко-лиловые смолев-

ки,^ цветы лабазника, лугового ва-

силька, крупные соцветия иван-

чая.

Вдоль заборов видны высокие

растения с грязно-желтыми цве-

тами, с черно-фиолетовыми жил-

ками и почти черной серединой
цветка. Это белена черная. Семе-
на сильно ядовиты, вызывают

возбуждение мозга, отсюда и вы-

ражение «белены объелся».

Цветет вех ядовитый, или ци-

кута, растущий по берегам пру-

дов, рек, озер, на болотах, по

топким   местам.   Его   именуют   в

народе «животной скорбью» и

«волчьим молоком». Известны
случаи отравления корневищем

цикуты.

Первую половину июля в ста-

рину называли «красное лето, зе-

леный покос». Трудная это была

пора. Много пота уходило на вы-

кашивание лугов, сушку и стого-

вание сена. Нынче на сенокос

выходят и стар и млад, как на

праздник. Работа машинная, а не

ручная. Важно качество сена, а

оно зависит от 'того, в какое вре-

мя скосили траву и как быстро
убрали сено, попало или нет оно

под дождь. За ранним укосом,

в начале цветения трав следует

второй укос, а при благоприят-
ных метеорологических условиях

и отава.

Цветет кудрявая липа.    Воздух

наполнен медовым ароматом, У
пчел идет главный взяток,

Созрела лесная земляника. Спе-
ет золотистая морошка, а за нею
черника, голубика, смородина.

Июль — ягодник.

В июле можно услышать пос-
ледние песни пернатых друзей:
красивые, громкие, флейтовые

.звуки иволги, звучную, немного

грустную песенку горихвостки,

короткую серебристую трель зяб-
лика, переливчатые строфы слав-

ки-черноголовки и крик коросте-

ля.

В начале июля стоят короткие

светлые ночи. Продолжительность
дня на первое июля 18 часов 40
минут. Зори ясные, долгие, закаты

солнца яркие,  разноцветные.

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный  член   Геогра-
фического   общества  СССР.

го героя гражданской воины.

В. Шишкин окончил сельскую

школу в Красном Яре, университет

в Академгородке и сейчас работа-
ет в Институте истории, филоло-
гии и философии Сибирского отде-

ления АН СССР, изучая историю

сибирского крестьянства. В зоне

этих исследований оказалось и

родное село, известное своими ре;-

волюционными традициями. Встре^
ча с «красноярским Сусаниным»
произошла в новосибирском архи-

ве, где Шишкин обнаружил мате-

риалы об этом подвиге.

Ученому посчастливилось разы-

скать сына героя — И, Г. Балан-
дина, бывшего шахтера, ныне пен-

сионера. Он сообщил подробности
подвига отца, рассказал о револю-

ционных традициях крестьянской

семьи Баландиных, которая, не-

смотря на кровавый колчаков-

ский террор, оказывала помощь

красному партизанскому отряду.

Так через полвека с лишним

судьба свела односельчан — мо-

лодого коммуниста и одного из

первых бойцов за Советскую
власть в Сибири.

д, зОлотов,
корр. ТАСС,

г. Новосибирск.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ
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Т е л е в ид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 5 ИЮЛЯ
9.45 — Цв. тел. Премьера теле-

визионного          художественного

фильма «Очкарик». 10.30 — Для
школьников. «Навсегда родная».

11.20 — Концерт фестиваля ис-

кусств «Московские звезды».

12.15  —   «Сельская   страда».  16.10
—   Цв. тел. Для детей. «Загадки и

отгадки». .16.40  —   Концерт.  17.00
—    Премьера телевизионного до-

кументального фильма «Надя Ру-
шева». 18.10 — В эфире — «Мо-
лодость». «Куда пойти учиться?».
19.20 - «Подвиг». 19.50 - Цв.
тел. «Тени исчезают в полдень».

Телевизионный многосерийный
художественный фильм, 7-я серия.

21.00 — «Время». 21.30 — «Люби-
телям оперетты». 22.15 — Цв. тел.

Товарищеский матч сборной
СССР и сборной НРБ по худо-

жественной   гимнастике.

ПОКАЗЫВАЕТ   ТАЛЛИН

СРЕДА, 4 ИЮЛЯ
16.00 — Вечерняя       программа.

16.05  —  «АК»:  новости.  16.10   —

Кино
ДВОРЕЦ   КУЛЬТУРЫ.   4   июля

—   «На углу Арбата и улицы Ба-
булинас». (Две серии). Начало в

18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 июля — новый кинофильм
«Смешная девчонка». (Две серии).
Начало в 18, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД».  4 июля

—   «В черных песках». Начало в

10, 12, 14, 16, 18.20, 20.10, 22 часа.

5—6 июля — новый цветной ши-

рокоэкранный художественный
фильм «Последний гайдук». На-
чало в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 июля -

«Летние сны». Начало в 17, 19,
21 час.

<-В этом прекрасном и яростном

мире».             Научно-популярный
фильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная каме-

ра» (на. русск. яз.). 18.20 — «О
мягкой мебели». Научно-популяр-
ный фильм. 18.40 — Короткомет-
ражный художественный теле-

фильм «Лестница». 19.00 — Чем-
пионат ЭССР по легкой атлетике.

20.05 - Реклама. 20.10 - Цв. тел.

«Цветовая мельница». 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30 — Эл-
лен Нийрман. «Я вижу». Теле-
спектакль. 22.40 — «Кино и вре-

мя»: «Лариса Лужина». 23.25 —

23.35   —   Новости.

ЧЕТВЕРГ,   5  ИЮЛЯ
16.00  —  Вечерняя      программа.

16.05 — «АК»: новости. 16.10 —

«Ленинград. Белые ночи». Доку-
ментальный телефильм. 18.00 —

Программа передач. 18.05 — «Зри-
мый прогресс». Научно-популяр-

ный фильм. 18.15 — «Жил чело-

век». Документальный фильм.
18.30 — «Думают ли животные?».
Научно-популярный фильм. 19.30
— «Концертная студия». 20.00 —

«Детский экран»: «Вот здорово!».
20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — «Ведем счет». 22.15 —

Художественный фильм «Анна
Каренина», П серия. 23.20 —

«Спортивная призма»; , 23.30 —

23.40 — Новости, программа пе-

редач.

ПЛЮССКИЙ ЛЕСПРОМХОЗ сообщает, что с 3 по 15 июля 1973
года будет производиться химическая обработка обочин дороги

Марьинско — Шавково.
После обработки трассы пастьба скота в течение 15 дней за-

прещена.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЙ КОНТОРЕ
СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА-ПЛОЩАДКИ № 63

срочно   требуются

ВОСПИТАТЕЛЬ в общежитие «Молодежное»,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
КУБОВЩИЦА.
За справками обращаться в ЖКК: ул. Маяковского,

дом № 22.

. РЕГЕНЕРАТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

РАБОЧИХ по уборке производственных помещений.
Обращаться в отдел кадров завода.

СЛАНЦЕВСКОЙ   НЕФТЕБАЗЕ

ТРЕБУЕТСЯ

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
V

СЛАНЦЕВСКОМУ ФИЛИАЛУ
ШВЕЙНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «МАЯК»

ТХ>ШБУЖОТСЯ

на постоянную работу
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
РАБОЧИЕ НА НАСТИЛ,
ГРУЗЧИКИ.

СОВХОЗУ «СЛАНЦЕВСКИЙ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
ПЛОТНИКИ в строительную бригаду.
За справками обращаться по адресу: дер. Гостицы.

Администрация.

&>

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

Д Р Е Б У Ю Т С Я
ШОФЕРЫ,
АВТОСЛЕСАРИ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
РЕВИЗОР-КОНТРОЛЕР,
ИНСТРУКТОР-МЕТОДИСТ по производственной

гимнастике,

МАСТЕР ПО РЕМОНТУ,
ЗАВ, КЛУБОМ.
Обращаться в отдел кадров (ул. Гавриловская, дом

№ 48). Телефон № 20-90.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам  и субботам
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